学生各位 保護者各位

> 東京医科大学霞ヶ浦看護専門学校 学校長 石 井 朝 夫

## オンライン授業のお知らせ

平素より本校へのご支援とご協力を賜り、感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症収束の見通しがつかない状況が続き、保護者・学生の皆様には ご心配をおかけしております。

先日、緊急事態措置の緩和により茨城県は対象地域から除外されました。しかし、今後の生活においては、茨城県のガイドラインを参考し引き続き感染予防・体調管理にしっかりと取り組んでください。

本校では感染予防と学業の両立を考え、6月1日よりオンライン授業と登校による分散授業を開始します。

オンライン授業では、東京医科大学のシステム、Cisco 社 Webex、GoogleClassroomのWeb会議システムにて行います。受講のために必要なインターネット環境、デバイス(PC・タブレット等)・プリンターの準備をお願いいたします。

5月25日より Web 上でオリエンテーションを開始します。オンライン授業に関する資料を送付いたしましたので確認してください。

学生皆さんの行動が感染防止につながります。そのことを意識し責任感をもって行動してください。保護者の皆様には、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。